

## Online-Auktion zur Musical-Finanzierung 28104121

Schon lange wird an der Realisierung des Friedrichstadt-Musicals gearbeitet. Im Rahmen des Stadtjubiläums der 1621 gegründeten Holländerstadt realisiert der Arbeitskreis Musical e.V. ein Friedrichstadtmusical von Friedrichstädtern für Friedrichstädter.

Nach wie vor ist das Organisationsteam auf jede Art der Unterstützung angewiesen. Zusagen für eine finanzielle Förderung durch verschiedene staatliche Stellen und Stiftungen liegen mittlerweile vor. Daneben unterstützen uns verschiedene Sponsoren, als Hauptsponsoren sind die Nordostsee Sparkasse und die Firma Eiderstedter Strandkörbe dabei. Die Sponsoren sind wichtige Partner, um die Teil Finanzierung dieses Projektes möglich zu machen und sie bringen sich darüber hinaus immer wieder als wichtige „Brückenbauer“ in das Projektgeschehen ein.

Aktuell hat die Galerie OZ

und der in Friedrichstadt lebende Fotokünstler Aaron Gratz einen ganz besonderen Stimmungseindruck aus Friedrichstadt für eine Online-Auktion zur Verfügung gestellt. Auf ähnliche Weise wurde bereits ein Bild des Malers Thomas Freund zu Gunsten des Musicals versteigert.

Es handelt sich um ein künstlerisches Schwarz-Weiß-Foto, das die „Blaue Brücke“ zeigt (Foto). Es ist auf Aludibond gedruckt und hat eine Größe von 50 x 50 cm. Im Schaufenster des Immobilienbüro Wien-ecke, Prinzenstraße 32, kann es jederzeit besichtigt werden. Das Mindestgebot liegt bei 180 Euro, der Galeriepreis bei 480 Euro. Mit jedem Gebot für die-



ses wunderschöne Bild erfahren die Organisatoren eine weitere Unterstützung und Motivation.

Wer sich an dieser Aktion beteiligen möchte, kann sein verbindliches Maximalangebot per Mail unter [info@musical-2021.de](mailto:info@musical-2021.de) bis zum 30. April 2021 abgeben. Das höchste Gebot erhält den Zuschlag. Weitere Hinweise zur Auktion und zum Friedrichstadtmusical finden sich unter [www.musical-2021.de](http://www.musical-2021.de).